



Políticas de AMLO obstaculizarían el crecimiento económico: FMI

Las políticas del presidente **Andrés Manuel López Obrador** podrían ser un obstáculo para el crecimiento económico del país, advirtió el **Fondo Monetario Internacional (FMI)**.

Así lo expuso este jueves **Alejandro Werner**, presidente del organismo para el Hemisferio Occidental, en un evento virtual organizado por **S&P Global**, donde señaló que el paquete de estímulos de Estados Unidos tendrá un efecto positivo en la economía de su vecino del sur.

No obstante, señala el FMI, **AMLO** ve al Estado como un actor muy involucrado en la **economía**, lo cual podría pesar sobre el **crecimiento económico** en el país posterior a este impulso.

Un ejemplo de esto, dijo el exsecretario de Hacienda y Crédito Público, es la iniciativa de reforma a la Ley de Hidrocarburos, con la que se pretende reforzar la influencia estatal sobre las industrias petrolera y gasera.

Al respecto, dijo que:

Vamos a tener un crecimiento importante cuando nos recuperemos de la crisis de la **Covid-19** y gracias al (estímulo) estadounidense, pero después de que eso se haya ido, creo que volveremos a un crecimiento bastante mediocre”.

Pese a esto, el representante del FMI recalcó que considera a AMLO un político diferente, al que la gente encasilla simplemente como un político populista:

“No sé cómo se quiere calificar a un populista, pero al menos en el frente macroeconómico ha sido respetuoso con las restricciones presupuestarias”